

СОГЛАСИЕ
на обработку персональных данных
(Permission on processing of personal data)

г. Ярославль
(City of Yaroslavl)

« _____ » _____ 202_ г.
(Date)

Я (I), _____,
(фамилия, имя, отчество *Обучающегося* (абитуриента, студента, слушателя)
(Full Name, Second Name, Family Name)

Проживающий по адресу: _____
(Residing at the Full Address)

Номер телефона _____ адрес электронной почты _____;
(Phone) (E-mail)

Паспорт: серия _____ № _____, выдан _____
(Passport ID) (issued) (дата выдачи и наименование органа, выдавшего документ)
(Issuance authority, date of issue, validity date)

(в дальнейшем – Субъект) в соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006 г. № 152-ФЗ «О персональных данных» (далее – Закон), даю федеральному государственному бюджетному образовательному учреждению высшего образования «Ярославский государственный медицинский университет» Министерства здравоохранения Российской Федерации, юридический адрес: 150000. г. Ярославль, ул. Революционная, д. 5, ИНН7604002250, официальный сайт: www.usmu.ru (далее – Оператор), свое согласие на автоматизированную, а также без использования средств автоматизации, обработку, в том числе сбор, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), использование, распространение (в том числе передачу), обезличивание, блокирование, уничтожение своих персональных данных (далее - Согласие) на следующих условиях:

1. **Цель предоставления и обработки персональных данных:** оказание образовательных услуг по дополнительным общеразвивающим программам; функционирование информационных систем обеспечения и мониторинга учебного процесса, научной, организационной и финансово-экономической деятельности университета; ведение бухгалтерского учета; осуществление деятельности в соответствии с Уставом Оператора; формирование статистических отчетов; выполнение содействия и анализа дальнейшего моего обучения, профориентации, удовлетворения потребностей личности в интеллектуальном, культурном, нравственном развитии, популяризации лучших обучающихся, повышения эффективности учебного процесса, а так же обеспечения соблюдения законов и иных нормативных правовых актов.

2. Субъект дает согласие на обработку Оператором своих персональных данных, то есть совершение, в том числе, следующих действий: сбор, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), использование, передачу, распространение (в том числе размещение на официальном сайте Оператора), обезличивание, блокирование, уничтожение персональных данных с использованием и без использования средств автоматизации, а также право на передачу такой информации третьим лицам, если это необходимо для поддержания функционирования информационных систем обеспечения и мониторинга учебного процесса, научной, организационной и финансово-экономической деятельности университета и в случаях, установленных нормативными документами вышестоящих органов и законодательством.

3. Оператор обязуется использовать данные Субъекта исключительно с целью, указанной в п. 1 настоящего Согласия. Оператор может раскрыть правоохранительным, судебным органам и органам государственной власти любую информацию по официальному запросу в случаях, установленных законодательством Российской Федерации или иной страны гражданином которой является Субъект.

4. Перечень персональных данных, передаваемых Оператору на обработку:

- для граждан РФ, иностранных граждан и лиц без гражданства: фамилия, имя и отчество, дата рождения и место рождения, пол, адрес (место регистрации и/или место пребывания), гражданство, биографические сведения, в том числе сведения о родителях (законных представителях), сведения о местах обучения до поступления на обучение в университет (город, образовательное учреждение, сроки обучения); контактная информация (номер домашнего и мобильного телефона Субъекта, его законных представителей, адрес личной электронной почты Субъекта и иные данные, указанные Субъектом в качестве контактных), данные паспорта (иного документа, удостоверяющего личность), имущественное положение, биометрические персональные данные (фотографии, в том числе цифровые фотографии), данные о страховом свидетельстве государственного пенсионного страхования, ИНН (при наличии), сведения о приказах ректора и других структурных подразделений Оператора, информация о поступлении на обучение по дополнительным общеразвивающим программам; данные о состоянии здоровья, в том числе наличие и группа инвалидности, данные об обучении в университете (наименование дополнительной общеразвивающей программы, номер группы, информация о задолженности за обучение; данные об успеваемости);

- для иностранных граждан и лиц без гражданства дополнительно: свидетельство об эквивалентности документов образования; данные о визе (если она необходима); данные миграционной карты, документа, подтверждающего право иностранного гражданина или лица без гражданства на проживание (пребывание) на территории Российской Федерации.

5. Субъект дает согласие на включение персональных данных, указанных в п. 4 настоящего Соглашения, в общедоступные источники в соответствии с п. 1 ст. 8 Закона, официальный сайт Оператора и официальные средства массовой информации Оператора.

6. Субъект дает согласие на обработку персональных данных, указанных в п.4 настоящего Соглашения, в соответствии со статьей 10.1 Закона.

7. Субъект персональных данных по письменному запросу имеет право на получение информации, касающейся обработки его персональных данных в соответствии с п.4 ст. 14 Закона.

8. Субъект персональных данных вправе требовать от Оператора уточнения своих персональных данных, их блокирования или уничтожения в случае, если персональные данные являются неполными, устаревшими, недостоверными, а также вправе отозвать свое согласие на обработку персональных данных по письменному заявлению.

9. Обработка персональных данных, не включенных в общедоступные источники, прекращается по истечении года с даты завершения обучения по дополнительным общеразвивающим программам, и данные удаляются (уничтожаются) из информационных систем Оператора после указанного срока (кроме сведений, хранение которых обусловлено требованиями законодательства Российской Федерации).

10. При поступлении Оператору письменного заявления Субъекта о прекращении действия настоящего Соглашения (в случае отчисления) персональные данные деперсонализируются в 15-дневный срок (кроме сведений, хранение которых обусловлено требованиями законодательства Российской Федерации).

11. Настоящее согласие действует в течение срока хранения личного дела Субъекта.

(hereinafter referred to as the Subject), in accordance with the Federal Law dated by July 27, 2006 No. 152-FZ "On Personal Data" (hereinafter referred to as the Law), I give to YSMU, legal address: 150000. Yaroslavl, Revolyutsionnaya Street, 5, INN: 7604002250, official website: www.ysmu.ru (hereinafter referred to as the Operator), my consent to automated, as well as without the use of automation tools, processing, including collection, systematization, accumulation, storage, clarification (updating, change), use, distribution (including transfer), depersonalization, blocking, destruction of your personal data (hereinafter referred to as Consent) on the following conditions:

1. The purpose of providing and processing personal data: provision of educational services for additional general development programs; functioning of information systems for supporting and monitoring the educational process, scientific, organizational and financial and economic activities of the university; accounting; carrying out activities in accordance with the Operator's Charter; generation of statistical reports; carrying out assistance and analysis of my further education, career guidance, meeting the needs of the individual in intellectual, cultural, moral development, popularizing the best students, increasing the efficiency of the educational process, as well as ensuring compliance with laws and other regulations.

2. The subject consents to the processing of his personal data by the Operator, that is, performing, inter alia, the following actions: collection, systematization, accumulation, storage, clarification (updating, changing), use, transfer, distribution (including posting on the official Operator's website), depersonalization, blocking, destruction of personal data with and without the use of automation tools, as well as the right to transfer such information to third parties, if this is necessary to maintain the functioning of information systems for supporting and monitoring the educational process, scientific, organizational and financial and economic activities of the university and in cases established by regulatory documents of higher authorities and legislation.

3. The Operator undertakes to use the Subject's data solely for the purpose specified in clause 1 of this Agreement. The Operator may disclose to law enforcement, judicial authorities and government authorities any information upon official request in cases established by the legislation of the Russian Federation or another country of which the Subject is a citizen.

4. List of personal data transferred to the Operator for processing:

-for citizens of the Russian Federation, foreign citizens and stateless persons: last name, first name and patronymic, date of birth and place of birth, gender, address (place of registration and/or place of residence), citizenship, biographical information, including information about parents (legal representatives), information about places of study before entering university (city, educational institution, terms of study); contact information (home and mobile phone numbers of the Subject, his legal representatives, personal email address of the Subject and other data specified by the Subject as contact information), passport data (another identification document), property status, biometric personal data (photographs, including digital photographs), information on the insurance certificate of state pension insurance, TIN (if any), information on orders of the rector and other structural divisions of the Operator, information on admission to training in additional general development programs; data on health status, including the presence and group of disability, data on study at the university (name of an additional general development program, group number, information on tuition debt; data on academic performance);

-for foreign citizens and stateless persons additionally: certificate of equivalence of educational documents; visa information (if required); details of a migration card, a document confirming the right of a foreign citizen or stateless person to reside (stay) on the territory of the Russian Federation.

5. The subject agrees to the inclusion of personal data specified in clause 4 of this Consent in publicly available sources in accordance with clause 1 of Art. 8 of the Law, the official website of the Operator and the official media of the Operator.

6. The subject consents to the processing of personal data specified in clause 4 of this Consent, in accordance with Article 10.1 of the Law.

7. The subject of personal data, upon written request, has the right to receive information regarding the processing of his personal data in accordance with clause 4 of Art. 14 of the Law.

8. The subject of personal data has the right to demand from the Operator clarification of his personal data, its blocking or destruction if the personal data is incomplete, outdated, unreliable, and also has the right to withdraw his consent to the processing of personal data upon written application.

9. Processing of personal data not included in publicly available sources stops after a year from the date of completion of training in additional general development programs, and the data is deleted (destroyed) from the Operator's information systems after the specified period (except for information whose storage is required by the requirements of the legislation of the Russian Federation).

10. When the Operator receives a written application from the Subject to terminate this Consent (in case of expulsion), personal data is depersonalized within 15 days (except for information whose storage is required by the requirements of the legislation of the Russian Federation).

11. This consent is valid for the period of storage of the Subject's personal file.

Дата
(Date)

Подпись
(Signature)

ФИО обучающегося
(Full Name, Second Name, Family Name)